



**Après son investiture à l'Assemblée nationale, le président de la République a reçu ses attributs des mains du Chancelier des Ordres Nationaux, Peter Mafany Musonge au Palais de l'Unité, 06 novembre 2018.**

La remise des attributs de Grand Maître des Ordres Nationaux au président Paul Biya en rajoute à cette célébration de son investiture.

En effet, cette distinction remise par le Grand Chancelier des Ordres Nationaux au chef de l'État est la plus élevée. Un autre second moment de communion avec la forte présence des personnalités et invités spéciaux mobilisés de l'Assemblée au Palais de l'Unité.

### **Symbolique des attributs**

L'Ordre se rapporte à l'idée de la distinction d'une personnalité qui remonte au XVe siècle. Mais l'idée prend corps avec la création des ordres honorifiques du XIXe siècle.

Au Cameroun, l'on distingue quatre Ordres Nationaux. Les Ordres de la Valeur, du Mérite Camerounais, du Mérite Agricole et du Mérite Sportif. A ceux-ci, s'ajoutent la Croix de la Valeur Militaire du Cameroun créée par la loi N° 2010/007 du 29 juillet 2010.

En effet, l'Ordre national de la valeur « est destiné à récompenser par une décoration officielle les services éminents rendus à l'État du Cameroun ». Ainsi, il comprend plusieurs grades qui sont : grand cordon, grand officier, commandeur, officier et chevalier. Au Cameroun, les Ordres Nationaux sont régis par l'ordonnance N° 72/24 du 30 novembre 1972. Et, l'article 4 de cette ordonnance stipule que « le président de la République du Cameroun est le Grand Maître de tous les ordres ». Tout en énonçant qu'en cette qualité, « il statue en dernier ressort. Sur toutes les questions concernant les ordres et les médailles ».

Donc, il s'agit des Ordres prestigieux. Présentation des corps constitués C'est l'une des articulations du programme de célébration de l'investiture du président Paul Biya. Une deuxième partie de la cérémonie qui a vu défiler devant le chef de l'État de nombreuses personnalités.

Des civiles et militaires. Puis, la réception offerte dans la salle de banquets et les jardins du Palais de l'Unité par le couple présidentiel Paul et Chantal Biya. Une étape qui meuble en beauté cette journée historique pour le peuple camerounais.

**Crtv**

---